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Bäume auf dem Christa-Moering-Platz  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Die Bäume zeigen seit ihrer Pflanzung keinen nennenswerten Zuwachs. Einige Bäume sind 
offensichtlich abgängig. 

Der Ortsbeirat bittet daher den Magistrat zu berichten, 

 ob die Bäume bereits zum Zeitpunkt der Übergabe des Platzes von der SEG an die 
Landeshauptstadt geschädigt waren oder ob die Mängel erst danach auftraten,

 ob sich der Vitalitätszustand der Bäume noch verbessern lässt oder ob neue Bäume gepflanzt 
werden müssen 

 und für wann die Umsetzung der Maßnahmen zur Erhaltung des Hains auf dem Christa-
Moering-Platz vorgesehen sind. 

Wiesbaden, 10.11.2014


